

北中だより

倉敷市立北中学校 生徒会スローガン

生徒を中心に元気を発信！

～増やす笑顔・伸ばす個性～

第 11 号 令和4年10月 7日 倉敷市立北中学校

生徒会役員候補者政見放送実施！ 9/21 ・ 生徒会役員選挙実施！ 9/28 —立会演説会・投票を行いました！ いよいよ3年生からのバトンタッチ—

学校行事や生徒会活動、そして部活動と、今まで学校をリードしてきた3年生から1・2年生へとバトンタッチする時期となりました。その第一歩として、生徒会役員候補者による政見放送に続き、生徒会役員選挙を実施しました。

昨年同様、感染症対策により、立会演説会は集会の形をとらずにライブ配信により実施し、生徒は立候補者の演説を聞き、その後投票を行い生徒の代表を選出しました。

生徒会活動は、生徒が主体的に「学校をより良くしよう」という思いで活動するものです。新生徒会執行部には、全校挙げての取り組みを期待したいと思います。



◇演説を行う立候補者の様子

基礎・基本力コンクール実施！ —小中連携事業が山陽新聞に掲載されました！— 9/23



9月16日（金）に、第2回『基礎・基本力コンクール』を実施しました。この小中連携の取り組みが、山陽新聞で紹介されました。今後も継続的に実施していく中で、基礎学力の定着に効果が表れることを期待しています。そして、主体的に学ぶ姿勢や家庭学習の充実につながってくれることを願っています。

◇山陽新聞に掲載された記事

第1回進路説明会実施！ — 進路決定に向けて… — 9/30

3年生保護者対象の進路説明会を実施しました。進路決定に向けて、重要な時期に差し掛かってきます。今回は、制度が始まって3年目となる私立高校のインターネット出願についての説明を行いました。入試日程を確認した上で、進路懇談までにご家庭で進路についての相談をしっかりとしてもらいたいと思います。将来を見据えて、本人の意思・適性を考慮しながら、進路決定をしてもらいたいと思います。学校としても第3学年職員を中心に、サポート体制を整えて、精一杯の支援をしていこうと考えています。



◇進路説明会の様子

裏面に続く⇒

備南東地区中学校新人体育大会開催！ 一北中フレッシュパワーの底力 9/24~10/1

秋晴れに恵まれ、備南東地区中学校新人体育大会が開催されました。感染症の影響で、活動が制限された時期もありましたが、生徒は活動の場があることに感謝して大会に臨みました。競技によっては感染症対策をとりながら、保護者の方に限り観戦を可能として、生徒の活躍の様子を見ていただけるように運営されていました。少しずつではありますが、様々なスポーツイベントも従来の形態に戻りつつあります。社会を活気づけるように、中学生のフレッシュパワーを思う存分発揮することができたのではないのでしょうか。

表彰者

部活動	氏名	大会・コンクール	種目(個人)	成績
サッカー	登録メンバー	備南東地区中学校新人体育大会【県大会出場】	サッカー	優勝
バスケット	登録メンバー	// 【県大会出場】	女子バスケ	優勝
//	//	// 【県大会出場】	男子バスケ	第3位
陸上		// 【県大会出場】	1年女子 1500m	第1位
【県大会出場】				
男子(2年) [] (1年) []				
女子(2年) [] (1年) []				
卓球	登録メンバー	// 【県大会出場】	女子団体	第2位
//	【県大会出場】女子個人(2年) []			
ハンドボール	登録メンバー	// 【県大会出場】女子・男子	女子ハンド	第3位
柔道	[]	//	男子 55Kg 級	第1位
//	[]	//	男子 90Kg 超級	第1位
//	【県大会出場】男子個人(2年) [] (1年) []			
相撲	登録メンバー	//	団体	第3位
//	[]	//	個人	第3位
//	【県大会出場】団体、個人(2年) [] (1年) []			
ソフトテニス	【県大会出場】女子個人(2年) []			
バドミントン	【県大会出場】女子S(1年) [] 女子D(1年) []			

